
　新しい年を迎えてはや1月が経ちました。この間、美奈宜の杜では1月10日の新年会、15日のどんど
焼き、22日の新春演奏会など数多くのイベントが盛大に行われました。今ここで来し方を振り返り、今後
に向けて何を為すべきか考えて見る必要があると思います。開設20周年の諸行事も12月11日のミニシ
ンポジウムをもって終了致しました。しかし、街づくりはこれで終わりではありません。大事なことはその中で
出された案件を今後の「街づくり」に如何に生かして行くかです。特にミニシンポジウムで多くの時間を割
いて論議された交通問題の解決にはまだ時間が掛かりますが切実な問題であると受け止め取り組んで
行かなければなりません。さて、2月は旧暦で如月とも言います。一説には「衣更着」とも当てるが如く

　厳しい寒さが続きます。それでも自然界に春の息吹も感じられます。暦の上では2月4日が「立春」で何となく心も浮き立ち明
るい気持ちになります。しかし、医師の話ではこの時期、インフルエンザより高齢者の肺炎が多いそうです、どうかご自愛下さい。

　１月１０日（火）12:30～14:00 　2F多目的ホール 　１月22日(日）13:30～15:30　2F多目的ホール

　恒例の新年会が西ビル主催で催され、多くの住民の皆さんの参加 今年は趣向を変えて「津軽三味線」と沖縄三線の
がありました。始めに鶴田コミ協会長の美奈宜の杜の街に対する熱い 演奏をお楽しみ頂きました。出演は、福岡大学附属
想いを語られ、丸野西ビル社長からも力強い挨拶を頂きました。あと、 「若葉高校三味線部」の６名の生徒さんと顧問の
福元区会長の乾杯の音頭で宴が始まり賀詞交換を行い和気合いあい 先生です。三線はおなじみですが、津軽三味線は撥
とした雰囲気に包まれ進行し、全員で「美奈宜音頭」を踊り最高潮に を叩きつけるような打楽器奏法とテンポが速く音数が
達しました。ビンゴゲームでは縁起物が当たり、歓声も上がりました。 多い楽曲が特徴で初めて身近に聴き圧倒されました。

　1月24日（火）10:00～12:00　文化教室　②
議題　　各部会の活動報告
①生活環境部会
　（１）3丁目のカーブに反射器３個設置
②社会教育部会
　（１）１月１５日(日）「どんど焼き」開催
③健康福祉部会
　（１）２８年１２月２５日(日）福祉餅つき開催
　（２）２９年１月２２日(日）「津軽三味線」演奏会

 平成29年1月15日(日）9:00～10:00　コミュニティ広場 ④協議会全体
  「どんど焼き」は小正月（１月１５日）の行事で正月の松飾、注連縄、 　（１）役員会および運営委員会開催
書初めなど持ち寄り燃やす正月の火祭り行事です。無病息災、五穀 　（２）自主防災会・防災訓練の実施
豊穣を祈ります。燃え上がる火は穢れを浄め、竹の爆ぜる音は災いを退 　（３）開設２０周年事業参画と「街づくり」の推進
け、高く上る煙にのって神様が帰ります。どんど焼きは、祓い清めるという
役割と正月で浮かれた人を現実世界に戻す二つの役割があります。 　1月26日(木）10:40～12:00  西ビル会議室
ボランティアの皆さんが用意された、お神酒、ぜんざいを戴き無病息災を 京都府議会の12名の議員が美奈宜の杜の視察に
祈りました。 お出でになりました。西ビル担当者からの説明と、鶴田

コミ協会長、区会、社協との懇談がありました。

１日平均数
２８年 １６人 一般 ５８人
２７年 １３．４人 半額 ３３３人
２６年 １２．６人 無料 0

2月2日(木)朝倉市図書館よりの文庫本の入れ替え
を行います。前日には是非お返し下さい。

３８７人
３０７人

（事務局２３－９００８濱田・轟）
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第６回美奈宜の杜地区コミュニティ協議会役員会開催

　平成２９年　酉　新年会開催　 主催西日本ビル（株）

(軽妙トークの先生)　(満席の会場で演奏）　　　(熱演中）

延べ利用者数

貸出本の返却のお願い

３９１人
利用種別

あいのりタクシー利用状況　１２月

京都府議員団・美奈宜の杜視察


